



Carabineros incautó 50 frascos de ketamina y detuvo a sus dos portadores



En dos procedimientos realizados por Carabineros en Colchane y Alto Hospicio se incautaron 50 frascos de ketamina, deteniendo a las dos personas que los transportaban.

El primer procedimiento se efectuó en la comuna de Alto Hospicio, cuando el personal de la 3^a comisaría de Alto Hospicio realizaban patrullajes preventivos divisaron a un hombre que al ver la presencia policial lanzó una mochila que portaba, al techo de un domicilio. Debido a ello se efectuó un control al individuo y se ubicó la mochila, la cual

contenía 20 frascos de ketamina por lo que se detuvo al hombre de 24 años, quien registra 49 reiteraciones delictuales.

El segundo caso ocurrió durante una fiscalización vehicular en la comuna de Colchane, cuando controlaron un minibús, percatándose que una de las pasajeras portaba en un bolso que contenía 30 frascos de ketamina.

Debido a ello se detuvo a la mujer de 19 años, la cual pasó a control de detención en el Juzgado de Garantía de Pozo Almonte y se incautó la droga, la cual fue remitida al Servicio de Salud.